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大学生が伝えたい！新見の魅力

鳴滝祭

大学院生にQ＆A

SAしんぶん

～第７号を製作するにあたって～
フリーペーパー「なるたき」は、新見公立大学の「いいな！」
「すごいな！」「伝えたいな！」を学生目線で発信し、
大学と地域をつなぐ役割を担っていきます。





5/20,21に
新見公立大学で
第25回鳴滝祭が
開催されました。

そこでの催しの一部を
ご紹介します！

NARUTAKI FESTIVAL

文：笹倉彩希、荒川真七帆、大﨑有紗、平松萌々子

地域福祉王国の
ゆかいな仲間たち

お笑いライブ

仮装大会軽音楽サークル

なるたきレンジャー 模擬店

新見第一中学校
吹奏楽部 ミニゲーム



Q．どうして大学院に進学しようと思ったのですか？

A．大学の先生から大学院に進学するのを勧められていましたが、その
当時は大学院に進学しようと思っていませんでした。ですが、実際

に現場で働いていくなかで、地域共生社会の重要性に気づきました。

そして、地域福祉について勉強する必要性を感じるようになり、

大学院への進学を決意しました。

Q．どのような研究をしていますか？

A．具体的なテーマは決まっていませんが、福祉サービスにつながって
いない障がい者の地域支援について研究していきたいと考えていま

す。

Q．将来どんなことをしたいですか？

A．地域で孤立している人が地域との関わりを持ち、地域住民同士で
支え合う関係性を作りたいです。地域の人たちに孤立している人

について理解してもらい「声かけや安否確認だったら、私たちで

も対応できるよ」と言ってもらえることが当たり前になるような
住みやすい地域づくりをしたいです。

健康科学研究科地域福祉学専攻修士課程
（社会人入試利用）
小林かおるさん
こ ば や し

Q．大学院に入るまでは何をしていましたか？

A. 昨年まで新見公立大学看護学科で４年間学び、
看護師免許と養護教諭一種免許を取得しました。

（有井さん）

昨年まで他大学で４年間学び、看護師免許と養護教諭

一種免許を取得しました。 （後藤さん）

Q．どんな研究をしていますか？

文：難波朱華・上満眞子・江角萌子・桂津紅美

A. 学校で行われる新型コロナウイルス感染症対策に

ついての研究をしています。 （有井さん）

養護教諭が行う緊急時の判断についての研究をして
います。 （後藤さん）

今年度から大学院健康科学研究科に看護学専攻博

士後期課程が新設されました。また、博士前期課程

では養護教諭専修免許状の取得が可能になりました。

A. 今年度から新設された教育課程で養護教諭専修免許状

を取得するため進学しました。 （有井さん・後藤さん）

Q．どうして大学院に進学しようと思ったのですか？
看護学専攻

今年度から大学院健康科学研究科

に地域福祉学専攻修士課程が

新設されました。

健康科学研究科看護学専攻博士前期課程
（一般入試利用）

有井愛絵さん 後藤梨加さん
あ り い ま な え ご と う り か

地域福祉学専攻

新見公立大学院生にQ&A
2023年４月から新設された大学院を皆さんは知っていますか？

どうして進学しようと思ったのか、どんな研究をしているのか知られざる大学院生についてインタビューをしてみました!

大学院に少しでも興味がある方はぜひ参考にしてみてください！




	01なるたき7号P1
	02なるたき７号P2.3
	03なるたき７号P4
	04なるたき7号 P5
	05なりたき７号P6

